



**Français :**

Depuis 5 ans, Druydès imagine et développe une gamme de cosmétiques réconciliant nature et innovation. Une gamme formulée, au plus juste pour s'adapter à tous. Druydès restitue ce qu'il y a de meilleur dans la nature en développant des produits zéro déchet efficaces et juste pour notre bien être quotidien. Druydès est un laboratoire de recherche & développement (laboratoire In Gratia herbarum) ainsi que de production, qui maîtrise à 100% tous les processus en interne, afin d'offrir une large gamme innovante de cosmétiques solides zéro déchet.

**English :**

For 5 years, Druydès has imagined and developed a range of cosmetics reconciling nature and innovation. A range formulated, as accurately as possible to adapt to all. Druydès restores the best in nature by developing effective and fair zero-waste products for our daily well-being. Druydès is a research & development laboratory (In Gratia herbarum laboratory) as well as a production laboratory, which has 100% control of all internal processes, in order to offer a wide innovative range zero waste solid cosmetics.